
Важно  детально  рассматривать
каждый  поступающий  вопрос:
председатель  Гомельского
райисполкома  Сергей
Ермолицкий  провел  прием
граждан

Качество  проводимого  капитального  ремонта  дома,  решение
земельных  споров,  реализация  частных  инициатив,
благоустройство  прибрежной  зоны,  развитие  социальной
инфраструктуры — эти и другие вопросы стали центральными в
ходе  личного  приема  граждан,  который  провел  председатель
Гомельского  райисполкома  Сергей  Ермолицкий.  Своим  правом
задать вопрос и поделиться житейской проблемой воспользовались
10 человек.
Марина Петровна из поселка Зябровка, обратившаяся за помощью к
главе района, имеет серьезные претензии к качеству проводимых
работ по капитальному ремонту многоквартирного дома. Жильцы
159-го дома по улице В. Оськина надеялись, что за теплый сезон
им  отремонтируют  крышу,  сделают  это  быстро  и  качественно.
Однако «каплю дегтя» в процесс внесли сами подрядчики. По
словам Марины Петровны, жильцы вынуждены жить без элементарных
удобств, а затянувшийся капремонт кровли спровоцировал течь
воды на верхних этажах.

Председатель  райисполкома  Сергей  Ермолицкий  в  этом  вопросе
занял  принципиальную  позицию:  решение  проблем,  которые
возникают  в  ходе  ремонта,  является  важной  составляющей.
Главная задача — не доставлять жильцам неудобств или свести их
к минимуму:
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— Проведение капитального ремонта дома и его завершение в
срок, соблюдение последовательности выполняемых работ, замена
кровли будут взяты на особый контроль. Жильцам следует также
предоставить график, где будет отражена очередность проводимых
работ.



Возможностью пообщаться с главой района лично и поделиться
инициативой по созданию филиала Ерёминской школы искусств в
Большевике воспользовалась Елена Леонидовна:

— С каждым годом творческий потенциал детей и молодежи из
Большевика растет. Ребята осваивают народное творчество, баян,
аккордеон,  цимбалы,  домру,  балалайку,  фортепиано  на  базе
нескольких классов, которые находятся в здании сельисполкома.
Сегодня  существует  острая  необходимость  в  расширении
направлений и создании дополнительных возможностей для занятия
ребят, в том числе посредством открытия в рабочем поселке
школы искусств.

Председатель  райисполкома  заверил,  что  при  наборе  детей  в
количестве не менее 50–60 человек будет открыт в Большевике
филиал Ерёминской школы искусств. Сергей Ермолицкий подчеркнул
значимость  детального  рассмотрения  каждого  поступающего
вопроса:

—  Подходить  к  решению  каждой  конкретной  проблемы  надо



комплексно. Главная цель подобных встреч с людьми заключается
в том, чтобы выслушать их, вникнуть в суть волнующей проблемы
и  постараться  помочь,  но  только  в  рамках  действующего
законодательства.

Владелец агроэкохозяйства «Дубровка» Александр Александрович
во  время  приема  рассказал,  что  хотел  бы  расширить  сферу
деятельности, которая сегодня предусматривает отдых на природе
с предоставлением потенциальным туристам плавсредств, палаток
и  другого  оборудования.  Недалеко  от  месторасположения
хозяйства есть участок, где Александр Дупанов, при возможности
его  выделения,  хотел  бы  разместить  небольшую  футбольную
площадку,  несколько  беседок,  благоустроив  тем  самым  место
отдыха. Ведь сегодня эта ранее живописная территория вблизи
водоема утопает в ветоши, имеется здесь и строительный мусор.



—  Несмотря  на  организованный  вывоз  мусора,  люди  все  еще
норовят  тайком  подбросить  природе  мешок  хлама.  Поэтому
действенный способ устранить беспорядок на этой территории —
вовлечь  земельный  участок  в  рациональную  деятельность,  —
уверен Александр Александрович.

Как пояснила начальник управления землеустройства Гомельского
райисполкома  Елена  Чумакова,  выделить  этот  участок  для
заявленных целей под ведение личного подсобного хозяйства не
предоставляется возможным, так как он относится к категории
земель сельскохозяйственного назначения.

Вместе с тем глава района поручил уделить пристальное внимание
благоустройству и наведению порядка в этой прибрежной полосе.

https://sozhnews.by


